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江汉区第十六届人民代表大会第一次会议

简 报
第 7期

大会秘书处 2021年 12月 16日

第二代表团审议政府、人大和两院工作报告

12 月 16 日，第二代表团集中审议政府工作报告、财政工作

报告，及人大常委会工作报告、人民法院工作报告、人民检察院

工作报告，酝酿讨论各项候选人。

北湖街道代表秦红说，在当前政策下，主办案件的法官、检

察官的自由裁量权大、面临的诱惑多，法检两院要高度重视队伍

建设，强化教育培训管理，搞好经常性思想教育，做到防微杜渐，

坚决维护司法公正。

北湖街道代表刘正刚建议，一是站在全区高位统筹考虑财政

工作，做到理财有方、用财有效，用财政手段促进区域经济社会

发展。二是充分发挥自身优势，将数字经济发展与通讯企业、区

块链研究院、智慧城区建设等江汉区应用场景相结合，推动数字
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经济蓬勃发展。三是在聚力打造“区域金融中心”上，定位要更

加清晰、更有底气，明确打造“中部区域金融中心”。

北湖街道代表周玉萍认为，在推进国资国企改革方面，江汉

底蕴厚、可利用资源多，建议进一步加大改革力度，采取投资、

基金等多种形式盘活资本，更好发挥国有资本在产业引领、民生

保障、项目建设、政府职能转变等工作中的杠杆作用。

北湖街道代表张明建议，一是区政府要给予更多政策支持，

加快推动金融城建设。二是在义务教育方面加大投入，用良好的

教育资源留住人才。三是学习借鉴先进经验，在推动基层社区养

老机构转型方面做更多有益探索。

北湖街道代表舒建辉建议，区法院要进一步规范案件审判流

程管理，优化审判机制，减少案件流转环节，缩短办案周期，不

断提高案件审判效率。

北湖街道代表张小戈认为，一是电信诈骗、非法集资日趋集

团化、隐蔽化、专业化，必须加强反诈骗知识宣传，提高居民防

范意识，做到防患于未然。二是建议借鉴雄安新区成功经验，聚

焦某一行业、某一企业、某一产品做到精准发力，加快打造华中

区块链科技融合创新中心。三是建议大力发展普惠金融，更好发

挥银行支持区域经济发展的重要作用。

北湖街道代表罗路建议，一要深化人才引进，加强与高校的

协作联动，实现“筑巢引凤”。二要立足长远精准做好产业规划，

加快推动经济结构调整，推动“腾笼换鸟”产业升级。三要做好

区级平台搭建和资源整合，为基层减负、放权、赋能，让基层发

挥最大的主观能动性，“让听得见炮声的人做决策”。

北湖街道代表汪志勇建议，一是做好顶层设计，一张蓝图画
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到底，统一思想、久久为功、细化方案、稳步推进；二是加强统

筹谋划，畅通信息沟通渠道，同步推进公共安全设施整改与老旧

小区改造，进一步提高资金使用效率；三是结合区情合理进行国

企改革，既考虑经济指标，更要考虑社会效益。

北湖街道代表李钟建议，一是以金融街周边老旧小区改造为

契机，完善楼宇配套生活设施，实现产业升级，拉动内循环。二

是做实做强互联网居家养老，解决养老难题。三是加强法制宣传

教育，经常性开展法律知识进小区活动，引导居民用法律维护自

身合法权益。

民意街代表王炜佳说，法检两院报告数据翔实、工作扎实，

充分发挥了职能作用，为江汉的社会治安、金融秩序、司法公正

保驾护航。

民意街代表赵媛建议，区政府要持续加强老旧小区改造工

作，着力推动解决老旧小区汛期道路积水、车位短缺等问题。

汉兴街代表陈明霞希望区人大能够多组织代表培训，帮助代

表进一步提升履职能力，以便更好地履职尽责、服务选民。

汉兴街代表雷鸣认为，区政府对教育投入力度很大、成效明

显，但在学前教育方面仍然存在公办园学位不足、民办园费用高

的问题，建议区政府进一步加大投入、扶持民办园，着力解决“入

园难”问题。

汉兴街代表向学新表示，目前企业单身男女青年数量较多，

长此以往可能影响经济社会发展。建议组织开展各类联谊活动，

关心和帮助有需要的单身青年尽早步入婚姻殿堂。

汉兴街代表汪清建议区政府对辖区道路进行维修改造和提

档升级。
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汉兴街代表毛邓建议，人大代表要更多地深入基层、深入群

众，加强与社区联系，帮助社区和群众解决更多实际困难。

汉兴街代表李建国建议，一是大力查处侵占公交专用道的违

章行为，确保公交专用道畅通有序。二是将公交专用道建设纳入

新改扩建道路配套设施规划和建设中，做到同步规划、同步实施，

避免资源浪费。

汉兴街代表何庆冬说，建议加强高层建筑消防安全的宣传教

育和监督管理。

汉兴街代表于红说，建议借鉴湖南等地工作经验，引进和打

造更多网红品牌，增强城区魅力。

汉兴街代表李俊建议，一是出台配套政策推动网红经济发

展，打造自己的网红特色品牌。二是目前武广商圈密度过高，建

议引导商场合理布局。

汉兴街代表周志文建议，一是推动五横五纵的道路整改落实

落地。二是希望公安等各部门加强联动，规范管理小区宠物。三

是加强资源统筹和部门之间联动，深化老旧小区改造工作，帮助

老旧小区消除安全隐患、优化小区环境。

汉兴街代表刘菲希望进一步提高财政资金使用效率，把资金

用到刀刃上，切实加强民生保障。

汉兴街代表王良楚认为，实现领跑武汉这一目标的关键在于

人才，建议学习上海、深圳等地先进经验，加强人才引进及配套

服务，为数字经济等新的经济增长点提供强劲动力，为“领跑新

赛道”提供关键性支撑。二是建议借鉴上海先进经验，创新工作

方式方法，有效推动老旧小区改造工作。
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